couverte de nouvelles utilisations de certains produits qui n'ont, jusqu'à présent, aucune valeur.

De plus, les minéraux étant en bonne partie exportés sous forme de minéraux bruts ou partiellement transformés, le Canada s'efforcera de développer davantage ses opérations de transformation.

À titre de premier exportateur de minéraux dans le monde, le Canada se doit d'augmenter sa contribution à la planification internationale du développement minier et à l'échange qui en découle.

Bref, le Canada, moyennant certains efforts, devrait être en excellente position pour rester l'un des grands producteurs mondiaux de minéraux et, sous réserve d'une conjoncture économique favorable, son industrie minérale devrait rester forte et concurrentielle sur la scène internationale.